

CR de notre première rencontre du 7 septembre 2021.

Salut,

Première rencontre un peu chaotique ! Entre ceux qui sont arrivés à 18H00 et ceux qui sont arrivés à 19H00, plus ceux qui ne pouvaient être présents, on est quand même arrivé à mettre notre Atelier sur pied ! Ci-joint quelques phrases glanées pendant le tour de table ou nous disions ce que nous venions chercher en voulant participer à cet Atelier Biblique :

- un groupe divers : la parole des uns et des autres m'intéresse; mon souci : essayer de vivre les paroles de l'évangile et d'être aiguisé sur cette façon chrétienne de faire humanité.

- Cheminer vers Dieu. Depuis deux ans je me suis éloigné de Dieu, je voudrais ré-atteler les wagons de la foi.

- j'aime lire la Bible à plusieurs. Le texte devient vivant quand on le lit ensemble. Cela permet de susciter la Parole. Dans le texte biblique je cherche un peu de consolation et un peu de déplacement, se laisser bousculer.

- relance d'un groupe qui existait déjà, groupe œcuménique.

- Tradition d'échange entre des communautés différentes.

Je fais le caté aux enfants et ils posent des questions.

- comment transformer un livre en une Parole vivante qui nous est adressée à chacun et à chacune? La lecture ensemble me semble un bon moyen.

- J'ai pris conscience que je ne connaissais pas assez la Bible.

- J'ai des petits enfants catholiques et d'autres protestants. C'est une de mes motivations pour lire la bible que je ne connais pas.

- Lire la bible ensemble et la travailler c'est ma manière de lutter contre le fondamentalisme une lecture trop littérale qui nous trompe.